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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １５ 

令和 ２年 11月 26日 

午前・午後 ２時１５分    

議会名 令和 ２ 年 第 ８ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ７ 番     小 倉 健 一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．学校跡地の個別活用方針

について  

（１）個別活用方針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）葛生南小学校の跡地活

用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①10月に行われた地区別説明会の実施状況を伺い

ます。 

②今後の地区別説明会についてどのようにお考えで

しょうか。 

③個別活用方針は平成 27年 6月策定の「佐野市学

校跡地等活用にあたっての基本方針」に基づき作

られていますが、昨年の災害経験を踏まえ、住民

の生命を最優先すべきと考えます。どのようにお

考えでしょうか。 

 

①10月開催の地区別説明会では資料として頂いた

会議録の中で葛生南小学校の活用について確認が

出来ませんでしたが、どのように対応されたので

しょうか。 

②葛生南小学校の活用については今後、どのような

ことを踏まえて進めていくお考えでしょうか。 

③葛生南小は昨年最大 106名の方が避難されていま

す。葛生地区内では人口、世帯も多く、葛生地区

全体の立地をみても南方にあり備蓄、避難所の指

定要件からも死守すべき防災拠点であります。ど

のようにお考えでしょうか。 
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（３）危機管理体制について 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

２．コロナ禍を見据えた空き

家対策（空き家バンク制度）

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①各地区ごとの自主防災組織、防災計画作成の動き

など状況把握、サポートについてどのように実施

されているのでしょうか。 

②民間等施設としての活用では今後の避難所運営の

シュミレーションに大きく影響されます。どのよ

うにお考えでしょうか。 

③コロナ禍においては避難場所の不足が心配されま

す。避難所の確保をどのようにお考えでしょう

か。 

 

①空き家バンクの物件登録数、成約状況の推移を伺

います。 

②空き家活用推進事業の状況と今後の取り組みにつ

いて伺います。 

③空家バンクと地方移住。今後、問い合わせやイン

ターネットでの検索も増えるものと思われます。 

現在、佐野市空き家バンクのページから移住定住

の情報へ直結する仕組みがパソコン版で確認でき

ますが、携帯電話（スマートフォン）版において

も必要と考えます。どのようにお考えでしょう

か。 

 

 

 

 

 


